



Monsieur le Président,

Vous nous convoquez ce jour pour un CTL-NRP portant sur le transfert de la gestion des secteurs hospitaliers des trésoreries de l'Aigle et d'Argentan vers Evreux et Caen.

Ce CTL doit se tenir afin que les agents concernés et intéressés pour suivre leur mission puissent bénéficier d'une éventuelle priorité supra départementale dans le cadre des mouvements de mutation au 1er septembre 2021. Une formalité !

Mais pour nous, organisations syndicales, la priorité n'est pas à la mise en œuvre de vos réformes et au lancement d'opérations de restructurations qu'une très large partie des personnels rejette toujours. Le contexte est suffisamment anxiogène et démoralisant pour les agents. Leurs charges de travail, les sujétions et retards accumulés du fait de la crise sanitaire, ainsi que le manque de personnels sont suffisamment lourds pour ne pas en rajouter.

Leur imposer les réformes, restructurations, regroupements de service, déménagements dans la période est a minima contre-productif, voire scandaleux et carrément indigne.

Où est donc la justification de l'urgence à mettre en œuvre cette réforme du NRP ? Sauf à considérer que vous voudriez honteusement profiter du contexte sanitaire actuel pour avancer à marche forcée, ce qui serait alors envoyer aux personnels et à leurs représentants un très mauvais signal, proche du mépris.

Il ne tient qu'à vous de montrer que le bon sens et le souci des personnels l'emportent, ce qui implique de fait un retrait immédiat des réformes en cours pour se concentrer sur les priorités gouvernementales actuelles de sécurité sanitaire.

L'intersyndicale Solidaires, FO, CFDT, CGT réitère, au nom des agents qu'elle représente, la revendication de l'abandon du NRP et des réformes régressives.